

La parapsychologie : Rencontre avec le professeur Lasserre attaché à l'Institut de recherche des sciences appliquées

Il y a dix ans sans doute, il n'aurait pas été possible de parler de facultés paranormales ou d'expériences extra-sensorielles sans que l'on vous rie au nez. Alors qu'à cette même époque et dans le secret des laboratoires, Russes et Américains expérimentaient les possibilités de la télépathie, de la voyance. Dans un but stratégique et politique, il va sans dire.

La vie des associations

Le GREPO communique :
Réunion du bureau du GREPO à Sorgues Maison des jeunes le 18 février. Les nombreuses enquêtes en cours ont été évoquées il a été question, aussi, de la participation de plusieurs membres du GREPO au comité européen de coordination de la Recherche ufologique, les 4 et 5 mars à Chambéry. Réunion très fructueuse, la séance a été levée à 17 heures.

o o o
Rappelons que la S.O.V.E.P.S. (Société vaclusienne d'étude des phénomènes spatiaux) organise chaque dernier samedi du mois une réunion d'information

Ecrivez-nous

Si vous-même, des membres de votre famille, des amis, avez été, un jour, témoins d'un phénomène étrange dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse

« Aujourd'hui personne n'oserait récuser ces phénomènes. Les déplacements d'objets, les retours dans le passé... ont été constatés, analysés, expérimentés. Ainsi, au même titre que les autres, la parapsychologie devient une science. Celle qui étudie l'énergie énigmatique manifestée à partir du psychisme ». Telles ont été en substance les

pour les personnes que le phénomène O.V.N.I. intéresse. Cette réunion a lieu à 21 heures dans la salle du centre social du Pontet. Adresse de la S.O.V.E.P.S chez M. Tralongo, 2, place de l'Eglise, 84130 Le Pontet.

Le G.R.E.P.O. (Groupement de recherche et d'étude du phénomène O.V.N.I.) tient sa permanence chez M. Patrick Roman 42, rue des Tisserands 82240 Tour-d'Aigues, tél. 74.44.21, et chez M. Robert Franchino, 3, rue des Fourches 84360 Lauris, tél. 65.

Enfin le groupe Ouranos représenté dans le sud-Lubéron par M. Yves Donani, quartier St-Martin 84120 Pertuis.

pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération. Et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli.

Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclair « Dauphiné libéré », 4, rue de la République 84000 Avignon, tél. 82.32.80.

paroles d'introduction de M. Lasserre, lors de la conférence qu'il donnait la semaine dernière sur ce sujet en Avignon.

M. Lasserre est attaché à l'Institut de recherche des sciences appliquées. Organisme qui, comme son nom l'indique, regroupe des hommes de science autour de la recherche et diffuse cette conférence dans toute la France. Son but ? plus qu'un exposé théorique, faire connaître les applications pratiques de la parapsychologie à un très vaste public. Aider chacun de nous à développer le maximum de ses possibilités.

Notre collaboratrice, Anita Doury, a rencontré le professeur Lasserre et lui a posé quelques questions auxquelles il a bien voulu répondre.

Qu'entendez-vous par application pratique ?

« Il est par exemple possible de créer un médium, de retrouver des objets perdus... comme d'obtenir des guérisons absolument spectaculaires. C'est un très vaste domaine. En fait, comme toute science la parapsychologie s'appuie sur l'expérimentation et permet de reproduire des phénomènes déjà constatés ».

Mais pensez-vous tout le

Chaque mercredi

Chaque mercredi la rubrique « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes.

Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonces des conférences sur les O.V.N.I. y sont rassemblées de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire sur ces phénomènes souvent inexplicables.

monde accessible à ces activités dites paranormales ?

« Absolument. Elles sont mêmes normales et communes à tous les individus. Quoique certains soient, il est vrai, plus doués au départ. Chacun possède en effet un potentiel caché comme ce fameux 6^e sens infiniment supérieur à nos moyens ordinaires. A partir de là, on ne sait plus où s'arrête l'impossible ».

Quelles sont les techniques pour développer ses possibilités extra-sensorielles ?

« Les techniques sont nombreuses. Certaines font appel aux états de méditation, de concentration, de détente profondes. Le tout étant d'apaiser le mental pour faire apparaître un état de réceptivité maximum et d'éveil de la conscience ».

Vous disiez tout à l'heure à propos des applications pratiques, qu'elles pouvaient être tant psychologiques qu'organiques.

« Sans nul doute. On constate en effet un développement très grand de la mémoire, de l'attention... ou des dons créateurs (peinture, musique). Une sorte d'élargissement du champ de conscience. Un individu plongé en état de médiumnité par exemple obtient des résultats extraordinaires.

De même sur le plan organique. On ne peut que remarquer l'influence de la télépathie sur la pression sanguine, ou celle du magnétisme humain qui retarde la croissance des bactéries. Les guérisons « psy » comme on les appelle, ont été nombreusement constatées.

Ce qui sous-entend une relation entre le mental et le physique ?

« Il suffit en effet de délivrer un homme de ses tensions intérieures pour le guérir de sa maladie. Cette primauté totale du mental sur le corps commence à être acceptée par la médecine. Par de grands savants du moins ».

Parlez-nous des tests que vous faites passer au public durant cette conférence.

« Je dois dire d'abord que leur valeur scientifique est absolument prouvée et leur diagnostic irréfutable. Vous avez pu d'ailleurs mesurer l'efficacité de ceux ayant trait à la concentration et à la décontraction profondes. Ces tests nous servent d'une part à appuyer notre conférence, d'autre part à détecter des sujets plus sensibles, plus réceptifs au départ. Comme on peut le voir également grâce au test de clairvoyance. Quant au dernier qui prend la forme d'une dynamique de groupe, il a une valeur thérapeutique certaine ».

Pour ceux que cela intéresse, où peuvent-ils vous joindre ?

« Par lettre à l'Institut de Recherches des Sciences appliquées, 10, rue Croix-Baragnon, Toulouse (31000).

De même pour tous ceux qui auraient été le témoin ou l'acteur de faits extraordinaires de facultés parapsychologiques ou pour tout autre cas particulier ».

A signaler encore que des groupes d'études sont ouverts à tous les intéressés.

Deux roues ! Le casque constitue votre seule carrosserie.